



Section Belgique – Palestine



8 décembre 2016

Rencontre avec l'ONG française « Première Urgence Internationale » active dans la bande de Gaza



Le jeudi 8 décembre 2016, une représentation de l'ONG française 'Première Urgence Internationale' a été reçue par la Section bilatérale Belgique-Palestine du Groupe belge de l'Union Interparlementaire, sous la présidence de Mme Gwenaëlle Grovonius, députée. La délégation était composée de M. Gaël Léopold, Chef de mission en Palestine, et de Mme Patricia Grillo, Responsable plaidoyer auprès de cette même ONG. Mme Nadia El Yousfi, sénatrice, et M. Wouter De Vriendt, député, ont également participé à cette réunion. Par contre, les partenaires de Gaza, dont le permis

pour quitter la zone leur a été refusé, n'ont pas pu venir en Belgique.

Les responsables de l'ONG ont expliqué leur travail sur le terrain en Palestine et ont attiré l'attention des parlementaires sur la situation de plus en plus catastrophique des Gazaouis. (Pour plus d'informations sur l'ONG, voir www.premiere-urgence.org). La situation en Syrie a également été longuement abordée.